

Sie gingen auf die Reklamationen ein

Alvaro R.

11.02.2011

Über das Internet bestellte ich einen Artikel bei einem Geschäft in England. Alles klappte gut, bis man sich dort vertat und mich den doppelten Preis zahlen ließ. Nach verschiedenen Reklamationen hatte man die Sache immer noch nicht bereinigt, und es war wirklich viel Geld, was sie von mir haben wollten.

In meiner Verzweiflung wandte ich mich an den hl. Josefmaria und bat ihn, die Sache heute noch in die Hand zu nehmen. Ich würde die Gebetserhörung auch aufschreiben. Nach nur wenigen Verhandlungen war alles in Ordnung gebracht. Vielen Dank, heiliger Josefmaria, du hilfst mir beständig in kleinen und großen Angelegenheiten.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/sie-gingen-auf-die-reklamationen-ein/> (01.02.2026)